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Zusammenfassung

			
Die Neuraltherapie ist ein diagnostisches und therapeutisches Verfahren, das die Möglichkeit bietet, beschwerdeunterhaltende Störfelder zu diagnostizieren und durch geeignete therapeutische Maßnahmen auszuschalten. Da 50-70 % der Störfelder im Kieferbereich lokalisiert sind, ist deren Behandlung im Rahmen der ganzheitlichen Zahnmedizin unabdingbar, um zudem die gestörten Regulationen des Gesamtorganismus, einzelner Organe oder Systeme wiederherzustellen. 
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Abstract

			
Neural therapy is a diagnostic and therapeutic procedure, offering the opportunity to diagnose interference fields, which have the effect of maintaining complaints, and to eliminate these fields by appropriate therapeutic measures. 50-70% of the interference fields are localized in the area of the jaw. Therefore the treatment of these fields within the scope of holistic dentistry is indispensable, in order to restore the disturbed regulations of the whole organism, individual organs or systems as well.
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